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通告順 議席番号 議 員 名 ページ 

１ １９番 渡 邉 光 子 2 

２ １５番 山 中 敏 正 4 

３ ７番 保  坂 輝  雄 6 

４ ６番 岩 﨑 隆 志 7 

５ １０番 新 島 光 明 8 

６ １番 坂 本 敏 治 10 

７ ３番 砂 川 和 也 12 

８ ４番 岡 野 千枝子 14 

９ １１番 岡 安 政 彦 16 

１０ １２番 相 馬 正 人 17 

１１ １４番 加 藤 ただし 19 

１２ ８番 仲 又 清 美 20 

１３ ２番 星 野 充 生 22 

１４ １３番 浦 田   充 24 

１５ ５番 北 村 あやこ 26 

１６ ９番 にいつま  亮 27 

１７ １７番 佐 藤   洋 28 
 

質問方法は全議員とも複合式 

※ 複合式とは、１回目の質問及び答弁はまとめて行うが、２回目以降は 

１項目ごとに一問一答で行う。質問時間は答弁も含め１時間以内とする。 

（質問回数の制限なし） 
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１９番 渡邉 光子  

 

１．新生児への支援について 

  新生児の出生率が年々少なくなり２０３０年に予想した数字を、２０３０年

に８年早く２０２２年、今年度にその出生率が少なかったという。この減少は

コロナ禍で男女の出会いが少なく結婚に至らないのも一つの原因ともテレビで

は言っていた。また、給料が上がらないことも大きな原因でしょう。加えて､

物価高です。新生児出生の支援のために「子育てするなら桶川市」というよう

に、声だけでなく、現実に積極的に支援していくことが大事です。そこで伺い

ます。 

(１) チャイルドシート購入時の補助についてです。今は車社会です。小学

校に上がるまでにチャイルドシートは成長に伴い３回取り替えるのでは

ないでしょうか。経済的負担影響は大きいです。補助金について伺いま

す。 

 (２) 双子の新生児等のベビーカー購入時の補助についてです。一人の子

育てさえ大変なのに双子の新生児の子育てはいかばかりかと、その大変

さを心配します。おむつやミルク等々、経済的負担も同時に二人分かか

ります。双子のお子さん用のベビーカー補助について伺います。 

(３) リトルベビーハンドブック導入についてです。 

   通常の母子手帳に代わるリトルベビーハンドブックには、１，５００

グラム未満で産まれた新生児の成長記録が月齢ごとに発達の目安と成長

の過程が記録できるようになっています。埼玉県ではすでに内容が整い

令和５年３月末迄に各市町村へデーターを送るそうです。桶川市の令和

５年度の導入について伺います。 

 

２．高木街路樹の下の低木地の整備について 

  低木地の整備について市へ問いかけて１０年以上になります。そのたびに

「予算がない」との答弁であったように記憶しています。そこで伺います。 

(１) 主に市道１号線の雑草対策整備を問うてきましたが、西側大通り線や

日出谷中央通り線も市道１号線と同じく雑草対策整備は必要でした。こ

れらも含めた全体計画的予算請求をなぜしなかったのか伺います。 

(２) 令和５年３月迄の予算で「整備したコンクリートを取り除き再度花等

が植えられるように浅いコンクリートでの雑草対策整備を一部する」と

ききました。過去２０年間、雑草生え放題の状況でこの先、整備したコ

ンクリートを掘り起こし花等を植えようなど等まず「あり得ない」と断
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言をします。しかし、整備したコンクリートを掘り起こし花等を植えよ

うと本気で考え、コンクリートでの浅い雑草対策整備をするのであれば

２０年先にはコンクリートのひび割れ等が発生して、そのひび割れの間

から雑草が出てくることを考えるといかがなものかと首をかしげます。

桶川市は永遠に続きます。よくよく検討して、限りなく永遠に耐えるコ

ンクリートでの雑草対策整備について伺います。 

 

３．歯の歯周疾患健診について 

  令和３年度歯科検診で小学生の歯周疾患が６年間で６１人。中学生市内全体

３年間で歯周疾患が２４７人と答弁にあり、この時点で早くも歯周疾患がある

ことに驚きました。そこで伺います。 

(１) ここでいう歯周疾患とは歯茎から出血する歯周病も含むのでしょうか。 

(２) 先の一般質問の答弁で「中学校では養護教諭を中心に生徒による保健

委員会などを活用し、歯周病の予防についてそれぞれ学習をしておりま

す」とあります。具体的に説明を。 

(３) 先の常任委員会の答弁で、歯周病の知識の教本として「ハンドブック

等配布」とありましたが現在ハンドブックの配布はしていますか。 
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１５番 山中 敏正  

 

１．ネットを安心・安全に活用する取組について 

(１) 市内小中学校のインターネットの利用状況について 

① 校内での利用時間及び利用内容について、伺います。 

② 校外での利用時間及び利用内容について、伺います。 

③ スマートフォンの保有率について、伺います。（小・中学校各学

年ごと、資料にて説明願います） 

(２) 児童生徒の置かれている状況について 

① ネットの利便性と危険性について、伺います。 

② ネットに関する相談状況について、伺います。 

③ ネットいじめの状況について、伺います。（過去３年間の件数と

内容を資料にて説明願います） 

(３) 情報モラル教育について 

① 情報モラル教育の必要性について、伺います。 

② 学校での情報モラル教育と関連づけた年間指導計画について、伺

います。 

③ 教職員を対象とした情報モラル教育の取組について、伺います。 

 

２．災害時のトイレ対策について 

(１) 災害時のトイレ確保の基本的考え方について 

① 災害用トイレの特徴と役割について、伺います。 

② 災害時のトイレの種類について、伺います。 

③ 災害時にトイレが確保できないことによる健康被害について、伺

います。 

④ 各指定避難場所におけるトイレの現状について、伺います。 

(２) 災害時の指定避難場所におけるマンホールトイレの設置について 

① 防災基本計画におけるマンホールトイレの位置づけについて、伺

います。 

② マンホールトイレの型式について、伺います。 

③ 災害用マンホールトイレ整備に関する、国や県の財政支援につい

て、伺います。 

④ 近隣市の導入状況について、伺います。 

⑤ 当市における導入の考えについて、伺います。 
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３．城山公園と道の駅（仮称）おけがわとの連携について 

(１) 城山公園について 

① 城山公園の概要について、伺います。 

② 公園の利用者層について、伺います。 

③ 公園内でおこなっているイベントについて、伺います。 

④ 遊具とベンチの設置状況について、伺います。（遊具の公園エリ

アごとの種類、休憩施設の配置箇所を地図にて説明願います） 

⑤ 遊具の耐用年数について、伺います。 

⑥ 高齢者用遊具の設置状況について、伺います。 

⑦ 今後の整備計画について、伺います。 

(２) 道の駅（仮称）おけがわとの一体利用について 

① ＴＴＣグループから城山公園を活用した考えについて、伺います。 

② 市は、事業者と城山公園利用の連携をどのように考えているのか、

伺います。 

③ 道の駅利用者のターゲット設定について（平日・休日）、伺いま

す。 
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７番 保坂 輝雄  

 

１．子ども食堂について 

(１) 子ども食堂の現状について 

① 過去５年間で子ども食堂が５カ所にまで増えた理由について、本

市の見解をお伺いします。 

② 近隣の子ども食堂の状況について、お伺いします。 

③ コロナ禍での子ども食堂の影響について、お伺いします。 

④ 子ども食堂同士の横の連携について、お伺いします。 

(２) 子ども食堂の課題と方向性について 

① 子ども食堂の現状の課題について、お伺いします。 

② 子ども食堂に対する本市の支援状況について、お伺いします。 

③ 子ども食堂の今後の方向性について、お伺いします。 

 

２．ＩＣＴ教育について 

(１)  ＩＣＴ教育の課題と今後の方向性について 

① ＩＣＴ教育の現在の課題について、お伺いします。 

② ＩＣＴ教育の今後の方向性と市民に対する周知について、お伺い

します。 

③ 学校間および教員間の格差をなくすため、教育委員会としてどの

ような対策を講じていくのか、お伺いします。 

(２) オンライン授業について 

① タブレット端末の家庭への持ち帰り実態と家庭での環境整備の状

況について、お伺いします。 

② 不登校児童生徒に対するオンライン授業はどのように進めている

のか、お伺いします。あわせて、今後の方向性についても、お伺いし

ます。 
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６番 岩﨑 隆志  

 

１．狐塚団地東側排水路周辺の草刈りが、高齢化等で困難になってきている件に

ついて 

(１) 水路に隣接する農地の法面について、管理責任はだれか伺う。 

(２) 管理体制の見直しについて。市で行うことができるか伺う。 

(３) 引き続き地元自治会に管理をお願いする場合の作業の安全対策につい

て伺う。 

 

２．通園バスの安全装置義務化について 

(１) どのような対策になるか伺う。 

 

３．響の森大ホールの入室方法を高齢者に配慮した形にできないか。 

(１) １階の前席に通ずる、役員が通れる通路がありますが、そこを利用し

ていただくことはできないか伺う。 

 

４．体育館空調設備整備事業について 

(１) 今回この事業ができるようになった予算的な経緯について伺う。 

(２) 体育館空調設備整備事業における背景・目的について伺う。 

(３) 事業の概要について伺う。 

(４) 今後の予定について伺う。 
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１０番 新島 光明  

 

１．放課後児童クラブでの三期（春・夏・冬）休業中における給食提供について 

(１) 現状の給食提供の考え方について伺う。 

(２) この間、利用者側からの要望等はありましたか。あった場合の市の検

討状況を伺う。 

(３) 他の自治体での実施状況を伺う。実施している自治体がある場合の状

況を伺う。 

① ある場合の給食提供の状況。既存の学校給食施設利用による提供

かそれとも給食事業者の利用等なのか伺う。 

② 給食提供が選択制の場合の利用状況 

③ 保護者負担額 

 

２．ＤＶ等から逃れて住民票を移さずに転入した母子家庭への支援について 

(１) このような事例はこれまでに何件ありましたか。 

(２) これらの母子家庭があった場合の支援の現状及び考え方について伺う。 

① 就学及び就学援助費の支給について 

② 放課後児童クラブの利用及び費用について 

③ 保育所の利用及び費用について 

④ 社会保険を持たない場合の国民健康保険・国民年金の取扱いにつ

いて 

⑤ 児童手当及び児童扶養手当について 

⑥ こども医療費について 

⑦ 母親が妊婦であった場合、妊婦への支援及び出産後の乳児への支

援について 

⑧ 相談体制の現状について 

 

３．市道の舗装基準について 

一例として、市道３７１５号線は、最近全面舗装をやり直しました。しかし、

舗装後１年前後で舗装部分にひびがはいり、現在そのひびが拡大しつつありま

す。私は、市道の舗装を何か所も見てきたと自負する立場からすると３７１５

号線のひびの入りが早いことに驚いています。これは、地域住民の民間会社で

舗装業務にもかかわった経験のある方も異口同音に言っています。そこで伺い

ます。 

(１) 市道の舗装基準を具体的に伺います。一般的に通行量や通行する自動
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車の種別（大型等）が考えられると思うがその点も含めて教えてくださ

い。また、市の基準は何種類なのか、どういう道路がその基準で工事が

行われているか、いくつかの路線名を例示して教えてください。 

(２) もしも基準があり、路線の状況によって基準が異なっている場合は、

３７１５号線はどの基準にあたるのか伺う。参考までに、この３７１５

号線は、大型バスだけでも一日５４台から８５台通過し、一週間では約

５３０台、年間では１９万台を超える道路であることを踏まえて教えて

ください。 
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１番 坂本 敏治  

 

１．学校教育での諸課題について 

(１) 暴力行為について伺います。 

① 本市における令和３年度の児童生徒の暴力行為の有無 

② 暴力防止のための学校現場における対策、教育委員会としての対

策 

(２) いじめの実態と解消状況について伺います。 

① 令和３年度のいじめ認知件数と態様別状況 

② 認知件数に対して解消できた割合 

③ いじめ認知の方法と相談体制 

(３) 長期欠席の状況について伺います。 

① 令和３年度における不登校児童生徒数と前年度比較 

② 不登校となる要因の小学校と中学校の特徴 

③ 学校内外の機関等で相談・指導を受けた不登校児童生徒の割合 

④ 自宅学習等を指導要録上、出席扱いにした児童生徒数 

 

２．難病者への支援について 

(１) 難病者の現況と支援状況について伺います。 

① 難病医療受給者証所持者数及び小児慢性特定疾病医療受給者証所

持者数 

② 難病者に対する障害者総合支援法によるサービス提供状況 

③ 難病者の生活実態や要望の把握 

④ 難病者に対する障害者総合支援法の制度周知 

⑤ 難病者の障害者支援策の利用承認手続きと給付決定基準 

(２) 難病者への支援拡充について伺います。 

① 手当、見舞金等の創設はできないか。 

② 市内循環バスの無料利用者とできないか。 

③ 医療受給手続きの支援はできないか。 

(３) 難病者の家族への支援について伺います。 

① 難病者家族に対する支援策はあるか。 
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３．埼玉県が事業主である一級河川江川の調節池事業について 

(１) 地元説明会の実施について 

① 埼玉県による地元説明の状況について市が把握している内容 

② 事業に関して、市民から市への問い合わせの有無 

③ 埼玉県と市との協議の状況 

(２) 今後の事業運営について 

① 市道３１７９号、市道３１０２号が事業用地となっているが、そ

の対応はどうなるのか。（「市道３１７９号を残せ」との声もある） 

② 周辺環境の問題に市がどのように関わるのか。 
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３番 砂川 和也  

 

１．エコ教育について 

(１) 環境教育の必要性について 

① 子ども達への効果についてどのように考えていますか。 

② 現在実施している環境教育は、どのようなものがありますか。 

(２) エコスクールについて 

① エコスクールとエコスクール・プラスの概要について教えて下さ

い。 

②  県内の認定状況と実施事業についてどのように捉えていますか。 

③ 施設活用の可能性についてはどのように考えていますか。 

(３) 学校でのごみの減量化について 

① 校内除草で発生した剪定枝や刈草は、どのよう処分していますか。 

② 給食で発生する各ごみ量と処分方法、費用について教えて下さい。 

③ ごみの減量化は、どのように取り組んでいますか。 

 

２．デジタルを活用した健康づくりについて 

(１) マイナポータルを活用した健康情報について 

① 取得可能な医療・介護等の情報は、どのようなものがありますか。 

② 情報の取得や利用方法は、どのように行っていますか。 

③ 市として考える情報活用は、どのようなものですか。 

(２) 保険証として利用できるマイナンバーカードについて 

① 保険証利用としてのメリットと効果について教えて下さい。 

② マイナンバーカードを使った受診状況は、どのように把握してい

ますか。 

(３) ポイントを活用した健康づくりについて 

① 高齢者いきいきポイントのデジタル化は、どのような研究をして

いますか。 

② 近隣市のアプリ等を利用した健康づくりの事例は、どのようなも

のがありますか。 

③ ポイント制度を活用した健康づくりは、どのように考えています

か。 

 

３．公共交通の利用促進に向けた取組について 

(１) ＩＣカード等の電子支払いについて 
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① 各公共交通の電子支払い方法と導入状況を教えて下さい。 

② 現金払いと比較した利用状況は、どのように捉えていますか。 

(２) 利便性のあるシステム導入について 

① ＱＲコード等支払いアプリの導入とコストについて教えて下さい。 

② バスロケーションシステムの導入とコストについて教えて下さい。 

③ 近隣市の各システム導入状況は、どのようになっていますか。 

(３) 利用しやすい公共交通について 

① 近隣市の面積、人口、高齢化率と公共交通の導入状況について教

えて下さい。 

② デマンドタクシーの導入は、どのような協議をしていますか。 

③ 循環バスのルート変更は、どのように考えていますか。 

④ 環境配慮型車両の導入や制度利用は、どのように考えていますか。 
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４番 岡野 千枝子  

 

１．桶川駅西口の再整備とトイレの改修について 

(１) 駅西口整備の計画と方向性について伺う。 

(２) 駅西口トイレの状況について伺う。 

(３) トイレの改修について伺う。 

(４) 駅東口駅前広場におけるトイレ設置の計画と方向性について伺う。 

(５) 駅東西の喫煙所の設置計画について伺う。 

 

２．親しみやすい駅西口公園について 

(１) 駅西口公園の現状について 

① 公園全体の老朽化について伺う。 

② 水施設の状況について 

③ 公園利用者の変化について伺う。 

(２) 利用者アンケート結果について 

① アンケートに答えた方の年齢を伺う。 

② どのような目的で公園に来ているのか伺う。 

③ 公園を利用した満足度と具体的な感想を伺う。 

④ 駅西口公園に必要と思われる点または改善点を伺う。 

⑤ 公園利用にあたり（池・滝・水のトンネル）施設に対しどのよう

な意見があったのか伺う。 

(３) 親しみやすい公園づくりについて 

① 水施設の改修イメージについて 

② 市民ホールとの一体的な活用について 

③ キッチンカーの導入について 

 

３．地産地消のおいしい給食について 

(１) 食材について 

① 種類別年間農作物、利用状況について（資料） 

② 種類別年間加工食材の利用状況について（資料） 

③ 地産食材の利用促進の工夫について伺う。 

(２) 調理方法について 

① 献立の作り方と内容について伺う。 

② 県内の状況について伺う。（資料） 

③ おいしい給食にするための工夫について伺う。 
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 (３) 給食費について 

① 公会計の進捗状況について 

② 給食費、埼玉県内の状況について 

③ 今後、給食費の見直しは、考えているのか伺う。 
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１１番 岡安 政彦  

 

１．桶川市の自転車対策について 

(１) 自転車駐車場の状況について 

① 民間自転車駐車場について伺う。 

② 公共自転車駐車場の利用者の現状について伺う。 

③ 公共自転車駐車場の必要性について伺う。 

④ 公共自転車駐車場の有人時間について伺う。 

(２) 自転車のマナーについて 

① 自転車の事故件数について伺う。 

② 自転車の交通ルールの周知について伺う。 

③ 小学校・中学校での自転車の交通ルールについて伺う。 

 

２．子育て支援拠点について 

(１) 子育て支援拠点の役割について伺う。 

(２) 拠点ごとの利用状況について伺う。 

(３) 児童館との違いについて伺う。 

(４) 子育て支援センターの今後の役割について伺う。 

 

３．駅東口について 

(１) 駅前広場の整備事業について 

① 供用開始に向けての課題について伺う。 

② 供用開始までのスケジュールについて伺う。 

(２) 現バス停留場周辺の活用について 

① 子育て支援センターの移転等の有無について伺う。 

② 自転車駐車場の移転等の有無について伺う。 

③ 駅前広場の完成後の活用計画について伺う。 

④ 市が管理している駅東口の場所について伺う。 
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１２番 相馬 正人  

 

１．老人クラブの活性化について 

(１) 老人クラブの現状 

① クラブ数の推移 

② 活動状況 

(２) 老人クラブの減少 

① 主な解散理由 

② 解散後の会員の動向 

(３) サロンについて 

① 開催内容、参加人数 

② 老人クラブとの違い 

(４) 今後の可能性は 

① 老人クラブ数を増やす取組 

 

２．広報おけがわの配布方法について 

(１) 現在の配布方法 

① 全戸配布が基本の理由 

② 全戸配布の課題 

(２) 今後の配布方法の可能性 

① どのような方法が考えられるか。 

② 配布場所の推移 

 

３．植樹帯（ます）の管理について 

(１) 管理の状況 

① 管理団体 

② 見回り方法、回数 

③ 市民からの相談事例 

(２) 除草、剪定作業 

① 作業基準 

② 頻度 

 

４．公共施設等駐車場の夜間管理について 

(１) 夜間でも出入り可能な場所 

① 施錠できない駐車場や駐車可能な場所の数 
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(２) 無断利用の状況 

① 把握している事例 
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１４番 加藤 ただし  

 

１．桶川市が目指す教育について 

(１) ＩＣＴ教育について 

① 目指す教育について 

② 子どもたちが必要としているスキルについて 

③ 教育委員会が担っている役割について 

④ 外部支援の状況について 

(２) タブレットを活用した学習について 

① タブレットの活用状況について 

② 魅力ある授業について 

③ コンテンツの共有について 

(３) 誰一人取り残さない教育について 

① 個性を伸ばすＩＣＴ教育について 

② 不登校などの生徒へのＩＣＴ活用について 

③ 人間力や社会力を身につける共育について 

 

２．駅東口整備について 

(１) 駅前広場及び駅通り線について 

① 用地取得の進捗と今後の予定について 

② インフラ整備と今後の予定について 

③ 完成までのスケジュールについて 

(２) 南小跡地を含む駅周辺市有地の活用について 

① 周辺インフラの整備状況と今後の予定について 

② 南小跡地の活用の考え方について 

③ 周辺市有地の活用に向けたスケジュールについて 

(３) 駅前広場完成後の周辺整備について 

① 寿一丁目の土地利用について 

② 南一丁目の土地利用について 

③ 再開発事業の可能性について 
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８番 仲又 清美  

 

１．子育て支援について 

(１) 本市の妊娠時から出産・子育て世代への支援の現況について 

① 妊娠時の相談支援について ※資料希望 

② 出産前後の経済的支援について ※資料希望 

③ ０歳から３歳未満までの子育て支援について ※資料希望 

(２) 政府が「総合経済対策」で発表した「子ども・子育て世代への支援策」

について 

① 国の令和４年度第２次補正予算に対する自治体向け説明会の内容

について ※資料希望 

② 本市の方向性について 

 

２．子宮頸がん（ＨＰＶ）ワクチンについて 

(１) 令和４年度の積極的勧奨再開における本市の対応について 

① 周知方法について（対象者別）※資料希望 

② 直近の接種状況について（対象者別）※資料希望 

③ 積極的勧奨再開後の反応や相談等について 

④ 副反応の報告について 

(２) 来年４月１日から９価ＨＰＶワクチンが定期接種に追加されるとの報

道について 

① ９価ＨＰＶワクチンの効果や安全性について ※資料希望 

② ９価ＨＰＶワクチンの定期接種化に伴う本市の対応、及び対象者

への周知方法について 

 

３．本市の下水道管老朽化対策について 

(１) 下水道管の劣化による道路陥没について 

① 末広３丁目の下水道管の劣化による道路陥没について 

ア．道路陥没の現況と被害について ※資料希望 

イ．当該下水道管が機能しなくなった場合の影響について 

ウ．復旧工事等、地域住民への説明について ※資料希望 

② 本市の下水道管の劣化による道路陥没について 

ア．市内の同様の事例について 

イ．本市の下水道管の劣化による道路陥没と同様な事故が起きる可

能性について 
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(２) 本市の下水道管老朽化対策について 

① 下水道管路の劣化診断の現況について ※資料希望 

② 本市の下水道管老朽化対策にかかる年数と経費の予想について 

③ ストックマネージメント計画の方向性について 

(３) ＡＩを活用した予測診断の方向性について 

① 大津市の先進事例について ※資料希望 

② 本市の先進事例の調査研究の方向性について 
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２番 星野 充生  

 

１．にぎわいと活力あるまちづくり 

(１) 桶川市は「にぎわいや活力に満ちあふれる元気なまちづくり」を推進

している。今年は従来どおりではないが市民まつりも行われた。第６次

総合計画も完成しつつあるなかコロナによって失われた「活力」「元気」

を取り戻すことができるのか、今後のまちづくりの考えについて問う。 

① コロナ禍の３年で何を学び、まちづくりにおいてその経験を生か

すことはあったのか。 

② 地域産業の活性化は地域経済の振興につながり、にぎわいの創出

につながるが、現状に対する市の見解及び今後の展望を問う。 

③ 農業、工業、商業、観光業など、多様な産業の連携や振興を図る

必要があるが、具体的展望はあるか。 

(２) 道の駅が「活力」「元気」のきっかけとして期待できるのか。事業者

選定委員会によって選ばれたＴＴＣグループとの協議について問う。 

① 今後のスケジュール 

② 委員会やその他市民の声を今後どのように反映させていくのか。 

③ 総合計画において観光まちづくり拠点として道の駅のほか、平和

祈念館、中山道、ふるさと館が配置されているが、どのような連携を

市は考え、ＴＴＣグループと協議していくのか。 

 

２．公共施設のデジタル対応について 

(１) 昨年６月の一般質問にて、Ｗｉ－Ｆⅰ環境が整っている公共施設につ

いて問うたところ、市役所本庁舎２階のロビー及び市民活動室、中央図

書館の一角、サン・アリーナのトレーニング室との答弁があった。 

① その後リニューアルされた農業センターや地域福祉活動センター

を含め、現在のネット環境整備状況について問う。 

② 近隣自治体の市民が利用する公民館、コミセン、集会所などの公

共施設ネット環境整備状況を一覧にして説明を求める。 

③ デジタル社会に対応した市民サービス、学習の機会確保、災害時

の通信インフラ整備の観点から今後の公共施設のネット環境整備に対

する市の見解を問う。 
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３．インボイス制度について 

(１) 来年１０月より消費税のインボイス制度が実施される。総務省の調査

で、自治体のインボイス制度についての理解が不十分と思われるものが

相当数見られたため、総務省は今年の６月２０日、全国の自治体に対し

て通知文書を発出した。市のインボイス制度に対する理解と制度に対す

る体制づくり、インボイス制度が与える自治体の影響について市の見解

を問う。 

① 一般会計 

② 特別会計 

③ 公共下水道事業会計 

(２) 中小事業者やフリーランスなどが大きな影響を受けると言われている。

以下の団体、事業者に対し自治体はどのような対応を行うのか。 

① 商工会 

② 埼玉県学校給食会及び桶川市施設管理公社 

③ シルバー人材センター 
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１３番 浦田 充  

 

１．障害者が地域社会に参加するための本市の取組について 

(１) 障害者が施設等を退所して地域で暮らす地域移行の現状と課題につい

て 

① 施設・病院入所者数と地域移行した方の人数について、過去５年

の推移を身体・知的・精神障害別に伺う。（資料配付） 

② 上尾・桶川・伊奈基幹相談支援センターでの地域移行に向けた取

組状況と成果を伺う。 

(２) 障害者や障害者団体の活性化に向けた取組について 

① 障害者（難病等を含む）団体間の情報共有や意見交換、自治体へ

の働きかけなどを行う障害者団体連絡協議会等の設置について 

ア．近隣自治体での設置状況を伺う。 

イ．本市の障害者団体間の情報交換等はどのような場で行われてい

るか。 

ウ．協議会等を通じて障害者の声を集約し、市政に反映させること

が必要ではないか。 

② 桶川市地域福祉活動センター運営協議会の構成について（資料配

付） 

ア．推薦依頼を出した団体名とその推薦依頼の理由、各団体の推薦

人数を一覧表で伺う。 

イ．障害者など利用者である個人の意見も重要であり、公募枠の設

定ができないか伺う。 

 

２．中学校の校則の合理性について 

(１) 改定状況と今後の見直しについて 

① 各校の改定状況とその内容をできる限り遡って時系列で伺う。

（資料配付） 

② 改定のきっかけ等を伺う。 

③ 靴下、靴の色等の厳しい制限にどんな合理性があるのか。学校以

外での着用や卒業後の着用にも配慮すべきではないか。 

④ ＬＧＢＴＱへの頭髪や制服等の配慮について取組状況を伺う。 

 

３．バリアフリー化への取組について 

(１) 公衆トイレ（公園のトイレを含む）のバリアフリー整備状況を伺う。 
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① 小便器への手すり設置状況を一覧表で伺う。（資料配付） 

② 公園トイレの多目的トイレ化や多目的トイレ設置について現状と

課題を伺う。 

(２) マイン連絡橋への屋根設置について 

① 屋根の設置に向けた耐火改修や橋の架け替え等の検討状況につい

て 

ア．建築物の審査を通すための課題を財政面も含めて具体的に伺う。 

イ．審査の流れ、期間を伺う。 
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５番 北村 あやこ  

 

１．市政を担っている自覚について、市長に問う。 

(１) 重度障がい者の就労支援について 

① 本市の法定雇用率と人数、障害の程度についての内訳を資料にて

説明願う。 

②  重度障がい者はなぜ雇用しないのか。体制整備を早急に求める。 

(２) 飛行学校の問題に真摯に取り組まない理由は何か。 

① 飛行学校のずさんな工事と監理について、疑惑解明が進まない。

前議会では「特段、何もない」と答えた市長だが、前議会から、進ん

でいないのはなぜか。これが小野市政か。 

 

２．生涯学習センター改修の外構工事について 

(１) 工事のムダはなくすべき 

① 駐車場に敷く鉄板は、必要ないが、設計金額はいくらか。 

② 改修工事が終了し、一度使用開始したのちに外構工事をしなけれ

ばならない理由を、「道の駅からデザインの方向性が出ないから外構

設計ができない」と、建築課から説明を受けた。なぜ道の駅は遅れて

いるのか。 

  

３．教育委員会の隠蔽体質を問う。 

(１) ９月議会終了後の訴訟内容の報告について 

① 本年８月１０日に桶川市と教師を相手に提訴されたと報告があり、

私はいじめか、と問うたが何も答えなかった。なぜきちんと報告しな

いのか。 

(２) 学校給食の異物混入について 

① 昨年、納入業者によるビニール片の混入が報告されたが、その後

の給食の異物混入について報告を求める。 

② なぜ公表しないのか。 
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９番 にいつま 亮  

 

１．選挙の投票率向上に向けた施策について 

(１) 投票率の現状について 

① 各種選挙の投票率と傾向について（資料要求） 

② 投票率向上に向けた施策と成果について 

(２) 選挙運営の今後の対策について 

① 投票所の増減について（期日前投票所も含む） 

② 郵便局の働き方改革がもたらす影響について 

③ 選挙広報（ＰＲ）について 

④ 主権者教育について 

⑤ その他、選挙管理委員会で検討している事項について 

 

２．子育て世代への支援策について 

(１) 子育て世代の現状について 

① 子育て世代の定義について 

② 定義に基づいた子育て世代の数と傾向について（資料要求）  

※世帯数、共働き、父子・母子家庭の状況など 

③ 定義に基づいた子育て世代の平均年収と傾向について（資料要求）

※増減、非課税世帯の推移など 

(２) 子育て世代への現状の施策について 

① 子育て世代のニーズ把握について 

② 子育て世代への施策と成果について 

③ 子育て施策に関係する課の連携状況と成果について 

(３) 時代に伴う子育て世代の変化について  

※３つのトレンドに対して、今後どのような課題が想定されるか、市

の見解とその対策について伺う。 

① ミレニアル世代の子育て世代化について 

② 父親の育児参加増について 

③ コロナ禍で家族に使う時間が増加していることについて 
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１７番 佐藤 洋  

 

１．保育園の実地検査等について 

(１) 実地検査の３年間の推移 

(２) 送迎バスの事故防止対策は。 

 

２．市内遊水池の有効利用は。 

(１) 市内全体の数と有効利用の実態は。 

(２) 今後の有効利用の展望は。 

 

３．学校給食の取組について 

(１) 地産地消の実態は。 

(２) 有機食材の取り入れは。 

 

４．桶川市の先人たちの評価について 

(１) 安藤鶴夫氏の実績について 

(２) 何らかの形で話題づくりを。 

 


